



TOUS ENSEMBLE LE MARDI 24 SEPTEMBRE pour les Finances Publiques et les retraites

Le mouvement de contestation aux finances publiques prend de l'ampleur. De plus en plus de départements ont décidé de poursuivre la lutte, comme l'Aveyron, Le Finistère, les Pyrénées Atlantiques, le Rhône, ...

La mobilisation s'accroît également au niveau des élus locaux mais également nationaux, les délibérations affluent, Darmanin est désormais contraint de bouger les lignes..... A nous de pousser ces lignes le plus loin possible et de condamner son plan mortifère.

C'EST MAINTENANT QU'IL FAUT AGIR POUR OBTENIR LE RETRAIT DU PLAN DEVASTATEUR.

Après la forte mobilisation des agents du Lot du 16 septembre avec près de 58% de grévistes et 12 services fermés, il faut de maintenir la pression.

Le mardi 17 septembre, les agents réunis en AG devant la direction, et avant envahissement du CTL, ont décidé de relayer l'appel à la grève pour le 24 septembre (contre la réforme des retraites) et ont convenu d'une action purement Finances Publiques en marge des manifestations organisées.

Pour défendre nos missions, notre statut, nos emplois, pour la survie de la DGFIP et de ses services, pour nos retraites, nous appelons à une nouvelle grève et un rassemblement le mardi 24 septembre à 9H devant le Centre des Carmes à Cahors et à un pique nique partagé dès 12H.

Cette action sera l'occasion d'une distribution de tracts aux usagers.

A l'issue de ce rassemblement, nous invitons les agents à rejoindre la manifestation prévue à 14H30 place Gambetta à Cahors pour la défense de nos retraites, emplois, salaires et services Publics